

日本のバレンタインデーは、「女性から男性へ」という概念が根付いていますが、近年では「逆バレンタイン」「逆チョコ」という言葉がよく聞かれるようになり、海外のバレンタインに関する風習に習い、男性から女性へプレゼントを贈ることが増えてきています。逆バレンタインとなると、義理や社交辞令としてではなく、プレゼントに「本気度」を込めて渡す必要があります。真っ先に思い浮かぶのは、チョコレートですね。有名な最高級のチョコレートや本場のチョコレートと呼ばれるスイスチョコレートやベルギーチョコレートなど選ぶと、チョコレートの価値を知っている女性の心をわしづかみにできます。海外では、花束やアクセサリなどを贈って愛の告白をすることもあるそうなので、思い切ってプロポーズするのも素敵かもしれません。

また韓国では、4月14日にバレンタインデーやホワイトデーと無縁だったひとたちが黒い服を着て黒い麵を食べる「ブラックデー」という風習が存在するようです。

松澤

すまいる班

今週は感覚の時間にゼラチンを使って水を食紅で色付けし冷やし固めた寒天の触感を楽しみました。「ヒヤッ」「プルン」「おいしそう」型抜きして「かわいい♡」グニャグニャにしてカップに入れてデザートに♡おどろきありでした。

創作の時間ではバレンタインデーにちなんでメッセージカード作りをしました。デザインペーパーやラッピングシールを使い各々にバを込めて作りました。

こもれび班

健康診断、カラオケ、ミニシアター...と今週は予定が满满もり!!のこもれび。KLP振りに行かれたカラオケ大会では、なごまをれびれが「お気に入り」の曲を歌ってました♪
手拍子していい、笑顔いっぱい
素敵な時間になりました😊
今週もお疲れ様でした!!

ねくすと

2/14 バレンタインデーでなごまのみんがは、チョコをもらえるかな? とソワソワしていました。(健康診断が週末にあるので、そのせいでソワソワ??かな??) 無事チョコレートも貰えてうれしそうにしていました。もう一つの声も聞こえてきました。